

2024年6月号

回覧

NO.194

由布高だより

大分県立由布高等学校発行
〒879-5413
由布市庄内町大龍 2674-1



HPアドレス
<http://kou.oita-ed.jp/yufu/indexhtml>

由布高 FB

第72回大分県高等学校総合体育大会

第72回大分県高等学校総合体育大会にバドミントン部・射撃部が出場しました。どちらの部活動も日ごろの練習の成果を出し切りました。応援していただいた皆様ありがとうございました。



野畑美咲さん(本校卒業生)パリオリンピック代表に決定!!

パリオリンピック(7月末から開催)ライフル射撃競技(女子エアライフル)で、本校卒業生の野畑美咲さん(明治大3年生)の日本代表入りが決定しました。本校神楽殿裏に応援の横断幕を掲げております。ご来校の折にはぜひご覧ください!

オリンピック初出場で、慣れないこともあり、プレッシャーも多く感じることもあると思いますが、謙虚に楽しく射撃をしたいと思います。ここまでこられたのは、地元大分県の皆さんの応援のおかげです。パリから帰ってメダルを見せられるよう頑張りたいと思います。【記者会見コメント(一部抜粋)】



卒業生から寄付を頂きました

昭和49年度、第20回生として卒業された、大分市在住の渡邊鉄也さんから本校へご寄附をいただきました。富士緑化建設の社長としてご活躍され、今回、母校のために、というありがたいお気持ちも一緒にいただきました。誠にありがとうございました。

キャリアウィーク(進路学習)

2年生は、6月の第3週を「キャリアウィーク」として、進路に対する意識を高める取り組みをしました。国公立大学進学重点コースは、県内の大学・専門学校の見学や市役所等の企業訪問に行きました。テレビ大分様では急遽番組の冒頭で生徒たちを紹介していただくなど貴重な体験をさせていただきました。総合進学・観光・情報ビジネスコースは、事業所ごとにインターンシップを実施しました。受け入れて頂いた事業所の皆様ありがとうございました。



2年 国公立大学進学重点コース 北林 美鳳さん(挾間中出身)

大分県立芸術文化短期大学では、学科や資格について話してくれました。また、ボランティア活動も盛んに行っていると聞いて、自分たちが全く知らない情報などがたくさんありました。平松学園では、専門学校なので普段経験できないような体験ができました。実際に義足をつけたりして、分かりやすく説明してくれました。別府市役所、APU、ザイナス、テレビ大分にも行きました。市役所ではライドシェアや移住問題の対策について細かく教えてくれました。2日間でとても良い経験ができました。



2年 総合進学コース 合澤 温人さん(湯布院中出身)

はさまこども園の実習で「子どもたちとの関わり方」「体力の必要性」について学びました。子どもと関わる時、視線を合わせるために姿勢を低くするなど基本的なことを徹底して行うことの大切さを学びました。また、子どもたちが安全に楽しく過ごせるように、子どもたちの動きを注意して見守り、すぐに対応できるよう、体力が必要になります。保育士の仕事は体力の求められる仕事だということを知りました。



2年 観光コース 森山 聖翔さん(湯布院中出身)

私は夢遊園に行きました。3日間の体験では、女将さんの講義や、園内の見学、清掃などをしました。どのような接客をしたらお客様が満足するサービスを提供できるかということを知りました。この3日間とても貴重な体験ができました。



2年 情報ビジネスコース 立川 晃輝さん(湯布院中出身)

私は株式会社ザイナスに行きました。プログラミングやIT企業の仕事について教えていただきました。実習では、IT企業でもコミュニケーションが大切なことや、プログラミングの作業の一つに時間がかかることなどたくさんのことを教えていただきました。短い時間でしたが、とても楽しかったです。

3年観光コース

6月4日(火)田植え、14日(金)梨の袋がけを行いました。生徒たちは指示をしっかりと聞いて、暑い中黙々と最後まで作業を行いました。梨は9月、田植えは10月の収穫が楽しみです。



3-3 秋吉矢絵さん(湯布院中出身)

クラス全員で田んぼの中に入り苗を植えました。最初は泥に足がうまって身動きが取れなくて苦戦しました。それでも、全員で協力して苗を全て植えることが出来ました。

3-3 井手悠斗さん(挾間中出身)

1人100枚というノルマを達成するため、約2時間中腰で作業しました。普段体験することのない梨の袋がけを体験できてとても良い経験ができました。

